

## Botschaft

des

**Bundesrates an die Bundesversammlung, betreffend die  
Übertragung der Konzession einer Drahtseilbahn von  
Territet nach Mont-Fleuri.**

(Vom 27. März 1909.)

---

Tit.

Durch Bundesbeschluss vom 19. Juni 1903 (E. A. S. XIX, 116) wurde der Eisenbahngesellschaft Territet-Glion in Montreux die Konzession für den Bau und Betrieb einer Drahtseilbahn von Territet (Dampfschifflande oder Station Territet-Glion) nach Mont-Fleuri erteilt. Die Dauer dieser Konzession wurde sodann durch Bundesratsbeschluss vom 29. Juli 1907 (E. A. S. XXIII, 211) verlängert.

Mittels Eingabe vom 2. Februar 1909 stellt der Verwaltungsrat der Eisenbahn Territet-Glion das Gesuch, es möchte die Konzession der Eisenbahn Territet-Mont-Fleuri auf ein Initiativkomitee, vertreten durch die Herren Ami Chessex und Mithafte in Territet, übertragen werden.

Der Staatsrat des Kantons Waadt, dem dieses Übertragungsgesuch zur Vernehmlassung übermittelt worden ist, hat sich in seinem Schreiben an das Eisenbahndepartement vom 9. März 1909 zugunsten des Begehrens ausgesprochen.

Da das Übertragungsgesuch auch uns zu keinen Einwendungen Anlass gibt, so empfehlen wir Ihnen die Annahme des nachstehenden Beschlusentwurfes.

Genehmigen Sie, Tit., die Versicherung unserer vollkommenen  
Hochachtung.

Bern, den 27. März 1909.

Im Namen des schweiz. Bundesrates,

Der Bundespräsident:

**Deucher.**

Der Kanzler der Eidgenossenschaft:

**Ringier.**

---

(Entwurf.)

## Bundesbeschluss

betreffend

die Uebertragung der Konzession einer Drahtseilbahn  
von Territet nach Mont-Fleuri.

Die Bundesversammlung  
der schweizerischen Eidgenossenschaft,  
nach Einsicht

1. einer Eingabe des Verwaltungsrates der Eisenbahn Territet-Glion in Montreux vom 2. Februar 1909;
2. einer Botschaft des Bundesrates vom 27. März 1909,

beschliesst:

1. Die der Eisenbahngesellschaft Territet-Glion durch Bundesbeschluss vom 19. Juni 1903 (E. A. S. XIX, 116) erteilte und durch Bundesratsbeschluss vom 29. Juni 1907 (E. A. S. XXIII, 211) verlängerte Konzession für den Bau und Betrieb einer Drahtseilbahn von Territet nach Mont-Fleuri wird zu den gleichen Bedingungen auf ein durch die Herren Ami Chessex und Mithafte in Territet vertretenes Initiativkomitee übertragen.

2. Der Bundesrat ist mit der Vollziehung dieses Beschlusses, der am 15. April 1909 in Kraft tritt, beauftragt.



## **Botschaft des Bundesrates an die Bundesversammlung, betreffend die Übertragung der Konzession einer Drahtseilbahn von Territet nach Mont-Fleuri. (Vom 27. März 1909.)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1909
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	13
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	31.03.1909
Date	
Data	
Seite	652-654
Page	
Pagina	
Ref. No	10 023 276

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.